

Paris, le 14 mars 2019

INFORMATION PRESSE

Clément Faurax est nommé Directeur général de la FNSEA

Lors du Conseil d'Administration de la FNSEA de ce jour, Clément Faurax, 44 ans, a été nommé Directeur général de la FNSEA. Il succède à Catherine Lion qui, après 5 années à ce poste, a choisi de faire valoir ses droits à la retraite. Elle continuera toutefois à apporter son regard et son expérience sur des missions spécifiques.

Diplômé de l'IHEDREA et titulaire d'un troisième cycle « Droit de l'agriculture et des filières agro-alimentaires » à la Sorbonne, Clément Faurax a débuté sa carrière au CNJA (Centre National des Jeunes Agriculteurs) en tant que responsable des dossiers juridiques et fiscaux. Il arrive à la FNSEA en 2001 pour suivre le dossier social et devient, à compter de 2007, Directeur des affaires sociales. Depuis 2014, il occupe les fonctions de Directeur général adjoint.

Cette nomination est effective à compter de ce jour.

Contact presse:

FNSEA: Christine CLAUDON: 01 53 83 48 83 - christine.claudon@reseaufnsea.fr